



Marine Atlantic  
Marine Atlantique

Canada

## Accounting Analyst Port aux Basques

At Marine Atlantic, we do so much more than get people from point A to point B. Whether it's reunions, long-awaited trips home, or the start of a new adventure, we bring people together. We couldn't bring people together every day without our own dedicated employees. Our employees embody our core values; they are safety oriented team-players who exhibit integrity and commitment, and always strive for excellence. Their understanding and commitment to our values make our employees an invaluable part of our organization.

Are you seeking a rewarding employment experience to work in a team environment that allows you the opportunity to develop new skills and build a career?

If so, Marine Atlantic is currently accepting applications for an **Accounting Analyst** to work with our Finance department at our Port aux Basques, NL location.

The Company's finance and accounting group process' all payroll, payables and receivables; generates and distributes performance reports; compiles required Federal government reports, and controls the company's cash and financial instruments. The department also assists in preparing budgets, corporate plans, various analysis', and provides support to other departments with their financial and administrative needs.

Reporting directly to the Manager of Corporate Accounting, the Accounting Analyst will assist in activities relating to the internal and external reporting requirements for the Corporation. This position combines a thorough knowledge of accounting and finance issues with business sense.

### **What qualifications will you need to be considered for this opportunity?**

#### **Education and Experience:**

- A business degree or college diploma with a concentration in accounting with 3 to 5 years of relevant work experience  
OR
- A combination of equivalent education, job-related training and experience in a related position.

#### **Knowledge and Skills:**

- Knowledge of different financial and analytical techniques
- Ability to analyze and resolve complex financial issues or problems
- Ability to analyze complex financial data and report to identify opportunities for improvement and efficiencies.
- Excellent written and oral communication skills
- Ability to manage own work plan while respecting all deadlines (includes skills in organization, prioritization and multi-tasking).

- Detail oriented, well organized and a demonstrated ability to function effectively with a high degree of interdependence and autonomy.
- Proficiency in Microsoft Office products, Power Point and Word, and a high level of proficiency in Microsoft Excel.

### **Asset Qualifications:**

- Currently working toward an accounting designation (CA, CGA, CMA), or willing to work toward one
- Thorough knowledge of accounting and finance issues, financial reporting, accounting standards and control techniques
- Ability to use specialized financial management systems and applications

### **Why work for Marine Atlantic?**

As part of the Marine Atlantic team, you will participate in a variety of ongoing training programs and development opportunities to navigate your career and chart your course for success. We are dedicated to creating an environment which promotes employee growth, career development, and job satisfaction. Some benefits of working with Marine Atlantic include competitive salaries, defined benefit pension plan, comprehensive health benefit packages, and professional development opportunities. Come experience the pride of working with an organization with newly constructed and revitalized infrastructure that has positioned itself for the future.

### **How do I become part of the team?**

Simply click 'apply online' below to submit your cover letter, resume, and application **before 4 pm (Atlantic Time) on 28 February, 2018**

[www.marineatlantic.ca/hiringnow](http://www.marineatlantic.ca/hiringnow)

For your application to be considered, all questions must be completed.

### **Important Messages:**

Marine Atlantic is a Federal Crown Corporation that provides a vital ferry service link between Newfoundland and Labrador and mainland Canada.

Marine Atlantic Inc. is committed to Employment Equity and Diversity and invites applications from Women, Aboriginal People, Persons with Disabilities, and Visible Minorities.

To receive this job poster in an alternative format, please contact the Marine Atlantic Human Resources Department.

# Analyste de la comptabilité

## Port aux Basques

Chez Marine Atlantique, nous offrons beaucoup plus qu'un simple service de transport du point A au point B. Que ce soit pour des réunions, des voyages à la maison attendus depuis longtemps ou le début d'une nouvelle aventure, nous rassemblons les gens. Nous ne pourrions pas rassembler les gens tous les jours sans l'apport de nos employés dévoués. Nos employés incarnent nos valeurs fondamentales. Ce sont des gens d'équipe qui ont à cœur la sécurité, qui font preuve d'intégrité et d'engagement, et qui aspirent toujours à l'excellence.

Êtes-vous à la recherche d'une occasion unique de travailler dans un environnement d'équipe qui vous donne la possibilité d'acquérir des compétences et de bâtir une carrière?

Marine Atlantique accepte actuellement des demandes d'emploi pour combler un poste d'**analyste de comptabilité** pour travailler au sein de son service des Finances à ses installations de Port aux Basques à T.-N.-L.

Le groupe des Finances et de la comptabilité de la société traite tous les salaires, les comptes créditeurs et les comptes débiteurs; il génère et distribue des rapports de performance; il compile les rapports requis par le gouvernement fédéral et il contrôle la trésorerie de l'entreprise et ses instruments financiers. Le service contribue également à la préparation de budgets, de plans d'entreprise et de diverses analyses et il procure du soutien à d'autres services relativement à leurs besoins financiers et administratifs.

L'analyste de la comptabilité, qui relève du directeur de la comptabilité de la société, contribuera aux activités reliées aux exigences de rapports internes et externes pour la société. Ce poste exige une connaissance approfondie des questions de comptabilité et de finances ainsi que le sens des affaires.

### **En tant qu'analyste de la comptabilité chez Marine Atlantique, vous aurez la responsabilité de :**

- Effectuer des analyses et la surveillance de comptes incluant des activités telles que : effectuer les réconciliations des éléments du bilan, la révision des dépenses et la surveillance périodique de transactions afin d'assurer un codage approprié des coûts conformément aux normes comptables pertinentes.
- Effectuer les réconciliations d'interface de sous-système.
- Effectuer les activités de la procédure de clôture de fin de mois afin d'assurer une communication des résultats à temps à la direction.
- Contribuer à la vérification annuelle et aux activités de rapports annuels incluant la préparation des documents de travail de vérification et des échéanciers assignés pour la présentation d'informations par voie de notes afférentes aux états financiers.
- Préparer des rapports réglementaires externes aux fins d'examen et de présentation au besoin, tels que de modèles de rapports financiers du gouvernement fédéral et les rapports de Statistique Canada

- Préparer les déclarations de TPS et de taxes d'accise à des fins de révision et de soumission.
- Participer à des groupes de travail pour la mise à niveau/l'automatisation du système et la mise en œuvre
- Promouvoir un environnement de travail sécuritaire.
- Contribuer à la réalisation des objectifs de l'entreprise en exécutant d'autres tâches connexes

## **Quelles qualifications dois-je posséder pour cette possibilité d'emploi?**

### **Études et expérience :**

- Un diplôme universitaire en affaires ou un diplôme d'études collégiales avec spécialisation en comptabilité avec une expérience de 3 à 5 ans dans un travail pertinent  
OU
- Une combinaison équivalente d'études, de formation reliée au travail et d'expérience dans un poste connexe.

### **Connaissances et compétences :**

- Connaissance des différentes techniques d'analyse et financières
- Capacité d'analyser et de résoudre des questions ou problèmes financiers complexes.
- Capacité d'analyser des données et des rapports financiers complexes et d'identifier les possibilités d'amélioration et de rehaussement de l'efficacité.
- Excellentes compétences en communication écrite et orale
- Aptitude à planifier sa charge de travail tout en respectant les échéances (incluant des compétences d'organisation, d'établissement de priorités et de multiplicité des tâches).
- Minutie, bon sens de l'organisation et capacité démontrée de fonctionner efficacement avec un niveau élevé d'interdépendance et d'autonomie.
- Excellente connaissance des produits Microsoft Office dont Power Point et Word ainsi que la maîtrise de Microsoft Excel.

### **Qualifications constituant des atouts :**

- Un titre comptable professionnel (CA, CGA, CMA) en cours d'obtention ou la volonté d'obtenir un de ces titres
- Connaissance approfondie des questions de comptabilité et de finance, rapports financiers, des normes comptables et des techniques de contrôle
- Capacité d'utiliser les systèmes et les applications spécialisés de gestion financière

## Pourquoi travailler chez Marine Atlantique?

Faisant partie de l'équipe de Marine Atlantique, vous participerez à une variété de programmes de formation continue et de perfectionnement pour évoluer dans votre carrière et tracer votre parcours vers le succès. Nous sommes engagés à créer un environnement favorisant la croissance des employés, le perfectionnement professionnel ainsi que la satisfaction professionnelle. Parmi les avantages de travailler chez Marine Atlantique, on retrouve les salaires concurrentiels, un régime de retraite à prestations déterminées, un régime complet de soins de santé ainsi que des possibilités de perfectionnement professionnel. Venez découvrir la fierté de travailler pour le compte d'une organisation ayant une infrastructure nouvellement construite et revitalisée qui se positionne pour l'avenir.

## Comment puis-je faire partie de l'équipe?

Il suffit de cliquer sur le bouton « Postuler en ligne » ci-dessous pour soumettre votre lettre de présentation, votre curriculum vitae et votre candidature **avant 16 h (heure de l'Atlantique) le 28 février 2018**.

[www.marineatlantique.ca/nousembauchons](http://www.marineatlantique.ca/nousembauchons)

### Information important :

Marine Atlantique est une société d'État fédérale qui assure un service de traversier indispensable entre Terre-Neuve-et-Labrador et la partie continentale du Canada.

Marine Atlantique souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et de la diversité, et invite les femmes, les Autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à poser leur candidature.

Pour obtenir cette offre d'emploi dans un autre format, veuillez communiquer avec le service des ressources humaines de Marine Atlantique. (recruiting@marine-atlantic.ca)